

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

Политика Франции в сфере безопасности (2007 - 2018 гг.)

Гусейнли Гюльниса Ариф кызы

Научный руководитель – кандидат исторических наук, доцент Е.В. Демидович

Минск, 2019

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы.

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованной литературы и источников. Общий объем работы составляет 70 страниц. Список использованной литературы занимает 13 страниц и включает 149 позиций.

2. Перечень ключевых слов.

ФРАНЦИЯ, НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ, МЕЖДУНАРОДНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ, ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА, ДИПЛОМАТИЯ, ТЕРРОРИЗМ, ВОЕННЫЕ ОПЕРАЦИИ, ОМУ, ИЗМЕНЕНИЕ КЛИМАТА, МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОРГАНИЗАЦИИ, ЕВРОПЕЙСКИЙ СОЮЗ, НАТО, ОБСЕ

3. Текст реферата.

Объект исследования – международные отношения в 2007–2018 гг. и их влияние на позицию и подходы Франции к вопросам безопасности.

Предмет исследования – политика Франции в сфере безопасности в 2007–2018 гг.

Цель исследования – охарактеризовать политику Франции в сфере безопасности в 2007–2018 гг.

Методы исследования. В работе использованы сравнительный метод, метод изучения документов, метод экспертных оценок, метод инвент-анализа, когнитивное картирование, общенаучные методы (анализ, синтез, сравнение).

Полученные результаты и их новизна. Работа комплексно изучает проблемы безопасности и подходы Франции к ним с целью создания общего представления о роли и месте Франции в мире.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Результаты работы могут быть использованы для дальнейшего исследования и научной разработки политики Франции в сфере национальной и международной безопасности, внешней политики, и при подготовке учебников, в рамках курсов лекций или специальных дисциплин.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma thesis.

The diploma thesis consists of diploma thesis assignment, table of contents, diploma thesis abstract, introduction, three chapters, conclusion, list of references. Total scope of thesis is 70 pages. The list of references occupies 13 pages and includes 149 positions.

2. Keywords.

FRANCE, NATIONAL SECURITY, INTERNATIONAL SECURITY, FOREIGN POLICY, TERRORISM, MILITARY OPERATIONS, WMD, CLIMATE CHANGE, INTERNATIONAL ORGANIZATIONS, EUROPEAN UNION, NATO, OSCE

3. Text of the abstract.

Object of the research – international relations in 2007–2018 and their influence on the French position and approach to security issues.

Subject of the research – France's security policy in 2007-2018.

Purpose of the research is to characterize the French security policy in 2007-2018.

Methods of the research. The author used a comparative method, a method of studying documents, a method of expert assessments, a method of event analysis, cognitive mapping, general scientific methods (analysis, synthesis, comparison).

Obtained results and their novelty. The work comprehensively studies the problems of security and the approaches of France to them with the aim of creating a general idea of the role and place of France in the world.

Authenticity of the materials and results of the diploma thesis. The materials used in the diploma thesis and its results are authentic. The research has been done independently.

Recommendations on the usage. The results of the work can be used for further research and scientific development of French policy in the field of national and international security, foreign policy and in the preparation of textbooks, as part of lecture courses or special disciplines.